

Wir trauern um einen sehr geschätzten, äusserst engagierten Sportjournalisten und um eine angesehene Fernsehpersönlichkeit.

Max Wolf

19. November 1940 – 8. Juli 2025

Max Wolf trat 1970 als Sportreporter und Journalist beim damaligen Fernsehen SF DRS ein. Über 35 Jahre prägte er als Sportkommentator die Live-Übertragungen von Sportveranstaltungen. Er war am Mikrofon vielseitig einsetzbar und kommentierte unter anderem Live-Übertragungen im Handball, Eiskunstlauf, Eisschnelllauf, Curling und Rad. An Olympischen Winterspielen war er als Journalist fünfmal dabei, im Sommer einmal.

Wer mit Max Wolf zusammenarbeiten durfte, erlebte ihn stets als hilfsbereite, wirkungsvolle, engagierte und humorvolle Persönlichkeit mit vielseitigen Interessen. Max Wolf hat in allen Rollen gegläntzt: als Vollblutjournalist, als Sportfan und als Mensch.

Sein Schaffen werden wir in ehrenvoller Erinnerung bewahren.

Seiner Familie, den Angehörigen sowie Freundinnen und Freunden versichern wir unsere Anteilnahme und sprechen unser tiefes und herzliches Beileid aus.

Schweizer Radio und Fernsehen

Direktion und Mitarbeitende